

وَإِذَا قِيلَ لَهُمْ لَا تُفْسِدُوا فِي الْأَرْضِ قَالُوا إِنَّمَا نَحْنُ مُصْلِحُونَ.
أَلَا إِنَّهُمْ هُمُ الْمُفْسِدُونَ وَلَكِنْ لَا يَشْعُرُونَ.
وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:
بِعَسِّ الْعَبْدُ عَبْدٌ يَخْتَلُ الدُّنْيَا بِالدِّينِ... بِعَسِّ الْعَبْدُ عَبْدٌ هَوَى
يُضِلُّهُ.

15 DE JULIO: LA VICTORIA ÉPICA DE NUESTRA NACIÓN

¡Honorable musulmanes!

En el verso que leí, nuestro Señor Todopoderoso dice lo siguiente: **“Cuando se les dice: No corrompáis las cosas en la tierra, responden: Pero si sólo las hacemos mejores. ¿Acaso no son los corruptores, aunque no se den cuenta?”**¹

En el hadiz que leí, el Profeta (s.a.s) dice: **“¡Qué mala es la persona que se aprovecha de la religión utilizándola como un instrumento para el mundo... Qué mala es la persona que se extravía por sus deseos y pasiones!”**²

¡Queridos creyentes!

Gracias a la ayuda de nuestro Señor Todopoderoso, la resistencia de nuestro gobierno y el coraje de nuestra nación, el próximo lunes se cumple el octavo aniversario de nuestra épica victoria contra los grupos terroristas y su partidario FETO. Como en cada período de la historia, el 15 de Julio volvimos a estar hombro con hombro, hombres y mujeres, jóvenes y ancianos. Acompañados por los llamados que resonaban en los minaretes, acudimos en masa a las plazas con un espíritu de unidad, solidaridad y hermandad. Como expresa nuestro Poeta de la Independencia en los versos "La generación de Asim... yo dije...es la verdadera generación", "No dejó que pisotearan su honor, no dejará que lo pisoteen", todos juntos impedimos los juegos sucios que querían hacerse con nuestra patria y nuestra nación; el 15 de julio es el último ejemplo que demuestra que nuestra amada nación no estará bajo el dominio de nadie y nunca se doblegará ante el opresor, el 15 de julio representa una heroica resistencia en la que la determinación y la valentía triunfaron sobre la debilidad y la cobardía.

¡Queridos creyentes!

Con su traición del 15 de julio, FETO atentó contra nuestra fe, nuestros ritos de adoración y nuestros valores nacionales y espirituales, así como contra nuestra independencia y nuestro futuro. Aparentando, y disfrazado, atentó contra la integridad inviolable de nuestra patria, contra la supervivencia de nuestro Estado y contra la vida de nuestra nación, utilizando los principios básicos de nuestra gran religión, el Islam, para sus propios intereses, recurriendo a todo tipo de trucos y

trampas para alejar a nuestros jóvenes de sus familias y arrancar de sus corazones el amor a la patria, la conciencia de ser una nación y una ummah.

¡Queridos musulmanes!

El próximo martes es el 10 de Mujarram, el día de Ashura. Nuestro Profeta (s.a.s) nos recomendó ayunar durante dos días, un día antes o un día después, junto con el día de 'Ashura.³También en este día de Ashura, el nieto de nuestro Profeta (s.a.s), Jusein, a quien amó por ser su flor⁴ del Paraíso en el mundo y elogió como el caballero⁵ de los jóvenes del paraíso, fue martirizado en Karbala junto con más de setenta musulmanes, la mayoría de los cuales pertenecían a Ahl al-Bayt al-Mustafa. Aunque han pasado siglos, el dolor de este trágico suceso se mantiene vigente en nuestros corazones; Quienes causaron este dolor en el corazón de Ali (ra) y Fátima (ra) han sido y seguirán siendo condenados en la memoria de la Ummah de Mujámmad.

¡Queridos creyentes!

Los que tienen los ojos puestos en nuestra querida patria, los que quieren perturbar nuestro amor y hermandad sembrando semillas de discordia entre nosotros no han renunciado hoy a sus ambiciones alevosas como lo hicieron ayer. Por esa razón, esforcémonos por aprender el conocimiento correcto de la religión, de personas confiables y capacitadas, para no volver a caer en estos engaños. Proporcionemos a nuestros hijos, la luz de nuestros ojos, y a nuestra juventud, la garantía de nuestro futuro, una educación religiosa integral, equilibrada y clara a la luz del Corán y la Sunna. Estemos atentos contra los que quieren fomentar la discordia y la maldad, los que desean nuevas Karbalas en la tierra de nuestra ummah. No pongamos nunca en peligro nuestra unión y solidaridad. Protejamos la riqueza de la sabiduría de Anatolia, que es el fermento de nuestra nación y sustenta nuestra vida religiosa.

En esta ocasión, conmemoro con misericordia, gratitud a nuestros santos mártires, especialmente a Jusein y Ahl al-Bayt al-Mustafa, que saborarearon el martirio en nombre de la religión, la patria y lo sagrado desde Badr hasta Malazgirt, desde Dardanelos hasta la Independencia Nacional, desde el 15 de julio hasta nuestros días, y a nuestros heroicos veteranos que han fallecido. Le deseo salud, bienestar y prosperidad a todos nuestros veteranos vivos. Que nuestro Señor Todopoderoso mantenga siempre vivo a nuestro Estado y haga feliz a nuestra amada nación, que no les dé la oportunidad a los que atentan contra nuestra unidad y solidaridad, tranquilidad y seguridad. Que nuestras Fuerzas de orden público salgan siempre victoriosas en la lucha por la verdad y el bien.

¹ Baqarah, 2/11,12.

² Tirmidhi, Sifat al-Qiyamah, 17.

³ Ibn Hanbal, I, 240.

⁴ Tirmidhi, Birr, 11.

⁵ Tirmidhi, Manaqib, 30.